

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Mundo-BTC.com valora su seguridad y privacidad. Proteger su privacidad es una de nuestras principales prioridades. Esta política de privacidad establece cómo recopilamos información sobre los usuarios del sitio web, qué podemos hacer con ella y qué puede hacer usted para proteger su privacidad.

Estamos utilizando medidas de seguridad y sistemas de cifrado para asegurarnos de que la interacción con nuestro sitio web sea fluida y segura. Todas las transacciones se realizan bajo protocolos seguros, utilizando el nombre de usuario y la contraseña elegidos y custodiados por usted; las posibilidades de que otra persona negocie en su nombre son extremadamente bajas.

Mantener segura su contraseña: debe asegurarse de no compartir la contraseña con nadie y recordar que el personal de Trustly nunca le pedirá la contraseña. Si esto sucede y alguien dice estar trabajando para Mundo-BTC.com, no le proporcione ninguna información y asegúrese de notificar a nuestro servicio de atención al cliente de inmediato. Elija una contraseña que sea difícil de interceptar y cámbiela cada dos meses. Recuerde también cerrar la sesión tan pronto como deje de operar con Mundo-BTC.com, cada vez que abandone la computadora y después de cada sesión.

El primer paso para comenzar a operar es abrir una cuenta y este proceso, por simple que sea, requiere que ingrese algunos datos personales, como su nombre y apellido, correo electrónico y número de teléfono. Es posible que se le soliciten detalles adicionales, así como una prueba de identidad en cualquier momento. Mundo-BTC.com mantendrá la privacidad de todos sus datos personales que recopilamos, incluida la edad, la ocupación o el estado civil. Es posible que deba proporcionar las copias de la identificación, el pasaporte y la fotografía, de acuerdo con las políticas, leyes o reglamentos que exigen la entrega de dichos documentos. Además, en algunas jurisdicciones es posible que también deba enviar información financiera, experiencia de inversión y tolerancia al riesgo, todo lo que exija la ley.



Para tener acceso sin restricciones a la cuenta comercial y poder operar con facilidad, es posible que se requieran estos documentos e información. No hay obligación de su parte de enviarlos, pero si no lo hace, no podrá abrir la cuenta y operar en línea.

Además, es importante que nos mantenga informados sobre sus datos personales tan pronto como cambie algo importante, para que su perfil esté siempre actualizado y según lo requiera cualquier ley.

Recopilamos esta información para administrar y operar servicios, prevenir fraudes, defender nuestros derechos legales y con el propósito de cumplir con las regulaciones relacionadas con los servicios que brindamos. La política de privacidad de Trustly garantiza que su información personal no se venderá, alquilará ni comercializará, y no se divulgará a menos que se den las siguientes condiciones o para los fines establecidos anteriormente. Compartimos información con las firmas asociadas y otras personas que procesan su información personal o con bancos y cámaras de compensación para entregar los productos y servicios que necesita para operar.

Cuando existe alguna sospecha de fraude o incumplimiento con respecto a la negociación realizada por el usuario, la política de privacidad nos permite divulgar sus datos privados según sea necesario, incluso a las agencias de referencia de crédito y de prevención de fraude. Lo mismo se aplica a los órganos y tribunales de aplicación, nacionales e internacionales, cuando requieran este tipo de información, según lo exijan las leyes y reglamentos. Excepto en estas situaciones, mientras opera con Mundo-BTC.com, su información personal está razonablemente a salvo de uso no autorizado, daño, modificación o divulgación, mediante todas las medidas razonables.

Privacidad de menores de edad y niños

Al utilizar este sitio web, usted declara y declara que tiene más de 18 años o cualquier restricción acordada aplicable en su jurisdicción para participar en el comercio, según lo dicten las leyes aplicables a su caso. Si es menor de edad e ingresó al sitio por error, debe dejar de usar el sitio web e informarnos de inmediato y cumpliremos con las leyes y regulaciones aplicables que se aplican a usted y su información personal.



Independientemente de lo anterior, para proteger la privacidad de los niños, nunca recopilamos ni mantenemos información de usuarios menores de 13 años a sabiendas, y ninguna parte de nuestro sitio web está estructurada para atraer a personas menores de 13 años. , cumplirá con la Ley de protección de la privacidad en línea de los niños (COPPA) y cualquier otra ley aplicable, bajo la jurisdicción correspondiente. Mundo-BTC.com Group nunca divulgará ninguna información privada o confidencial sobre sus clientes y antiguos clientes a terceros.

Cambios a esta Política de privacidad

Esta política de privacidad puede cambiarse de vez en cuando, según lo creamos conveniente. La versión vinculante es la versión más actualizada publicada en el sitio. Podemos, a nuestra discreción, informarle por correo electrónico sobre cualquier cambio material.

Tenga en cuenta que todos y cada uno de los usos del sitio y los servicios están sujetos a los Términos y condiciones, que pueden ser modificados ocasionalmente por Mundo-BTC.com, a su entera discreción.

Contactenos

Para consultas relacionadas con asuntos de esta política, comuníquese con nosotros en cualquier momento.